



Ortsclub
im ADAC



An unsere Besucher, die Fahrer und die Fans

Herzlich Willkommen, liebe Fahrer und Zuschauer der Südwestcup-Rennen am 11. und 12. Mai 2024 in Frankenthal, wir freuen uns, dass ihr an diesem Wochenende bei uns zu Gast seid!

Niemand steht darauf, eingeschränkt zu werden, in seiner Freiheit, durch unnötige Reglementierungen. Das wollen wir auf unserem Gelände und unserer Veranstaltung auch nicht tun.

Allerdings:

Damit alle bei unserer Veranstaltung Spaß haben, die Sicherheit aller Teilnehmer und Besucher gewährleistet ist und sich niemand ärgert (weder ihr, noch unsere vielen Helfer, die das alles möglich machen), hier ein paar **“house rules”**, die es auf unserem Gelände ohne Diskussionen einzuhalten gilt:

1. Dem **Einweisungspersonal** des Vereins auf dem Platz ist unbedingt Folge zu leisten.
Sie üben Hausrecht aus und können euch auch bei Missachtung vom Platz verweisen.
2. Die Motorräder **müssen** im Fahrerlager geschoben werden. Ein aufgesessenes Fahren auf Crossmotorrädern / nicht zugelassenen Motorrädern im Fahrerlager ist nicht erlaubt.
3. Nicht wirklich neu für euch: Unter jeder Crossmaschine, die im Fahrerlager steht, muss sich auch eine **Umweltmatte** befinden.
4. Das **Herumfahren mit Pitbikes** im Fahrerlager ist nicht erlaubt.
5. Das **“Reservieren”** von Park/Stellplätzen im Fahrerlager mit Platzhaltern (Campingstühle, Mopeds, Pylonen, Jägerzäune etc.) ist nicht erlaubt.
6. Fahrer und Besucher: Nehmt euren **Müll** wieder mit. Punkt.
7. An die Camper auf dem Platz: **Camper-WC-Kassetten dürfen nicht in die Dixi-Toiletten**, die wir für unsere Gäste stellen, **geschüttet werden**.
8. Die Sperrzonen auf der Strecke und mit Randbereich sind für Zuschauer und Helfer tabu. Den Anweisung der Streckenposten und Rennleitung ist hier Folge zu leisten, sonst droht ein Abbruch.
9. Nochmals an unsere Camper-Gäste: **Ab 22:00 Uhr herrscht Nachtruhe**. Bitte alles, was laut ist (Boom-Boxen) und auch Generatoren ausschalten.
10. Seid nett zueinander.
11. Habt Spaß!!!

Euer Team und alle Helfer vom AMC Frankenthal wünschen euch spannende Rennen und viel Spaß!!